

Fuerte sismo en el golfo: 4.3 grados

Escrito por Muralsonoreense.com
Lunes 22 de Mayo de 2017 23:06

GUAYMAS, Son., 22 de Mayo de 2017.- Un fuerte movimiento de tierra se sintió esta noche de lunes en este puerto, que sobresaltó a numerosas personas cuyo comentario alusivo se dejó ver en redes sociales.

La actividad sísmica la registró el Servicio Sismológico Nacional a las 22 horas con 35 minutos y 17 segundos, alcanzando una magnitud de 4.3 grados en la escala de Richter, un movimiento muy fuerte, como se consideran aquellos que sobrepasan el nivel 4.

El SSN lo ubicó a 10 kilómetros de profundidad en un punto ubicado a 74 kilómetros al Noreste de Santa Rosalía, Baja California, en las coordenadas 27.70^a de latitud y longitud -111.63^a. La misma fuente registra dos movimientos la noche de domingo, que alcanzaron magnitud de 3.6 y 3.8 grados.